

Kwarcab Sumenep Gelar Lomba Tingkat III Penggalang

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 7, 2022 - 11:47



SUMENEP - Pagelaran Lomba Tingkat III Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sumenep yang bertempat di Pondok Pesantren Nasyrul Ulum Aeng Deke Kecamatan Bluto yang dibuka langsung oleh Pimpinan Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sumenep, Sabtu (6/8/2022).

Turut hadir diantaranya, Ketua Harian Drs. H. Moh. Sirad Aidy, M.Si. Waka Binamuda Dr. Zamzami Sabiq, M.Psi. Waka Organisasi dan Hukum Drs. Ec.

Carto, MM. dan Waka Abdimas dan Humas, AP., M.Si. serta dihadiri juga oleh Ketua Kwarran Bluto, Danramil dan Kapolsek.

Berdasarkan laporan ketua pelaksana Jonsi, S.Pd. MM. bahwa sebanyak 88 peserta yang mengikuti kegiatan LT III ini dipersiapkan untuk mengikuti LT selanjutnya ditingkat Daerah. Menurutnya Lomba Tingkat merupakan pertemuan Pramuka Penggalang dalam bentuk perlombaan baik beregu maupun perorangan."nanti para pemenang dari lomba ini akan dikirim ke Jawa Timur untuk mengikuti LT IV". Kata Jonsi.

Ketua Harian Kwarcab Sumenep yang bertindak sebagai pembina upacara pada pembukaan LT III ini menyampaikan bahwa melalui Lomba Tingkat III ini Pramuka Penggalang diharapkan menjadi kader Pramuka yang berkepribadian baik, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, percaya kepada kemampuan diri sendiri, sanggup dan mampu membangun dirinya, serta bersama-sama bertanggung jawab atas pembangunan masyarakat, bangsa dan negara.

"Kalian harus percaya diri dengan kemampuan kalian masing-masing, apalagi kalian merupakan para perwakilan dari ranting masing-masing yang tentunya sudah ditempa dan dipersiapkan dengan baik untuk mengikuti lomba ini". Ucap Ketua Harian dalam sambutannya.

Sebanyak 18 kegiatan yang diperlombakan pada LT3 ini diantaranya Kedatangan Peserta, Yel-yel Pramuka, Do'a Sehari-hari, Admistrasi Regu, Forum Penggalang, Tapak Kemah dan Pendirian Tenda, Tantangan Tradisional, Pioneering, English Corner, Lukis Mural, Jurnalistik, Konten YouTube, Hasta Karya, Cerdas Cermat, Pidato Kebangsaan, Pentas Seni Budaya dan PenjelajahanSelanjutnya Dr. Zamzami Sabiq, M.Psi. selaku Wakil Ketua Pembinaan Anggota Muda Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sumenep turut menyemangati peserta dengan memberikan motivasi bahwa para penggalang yang menjadi peserta LT 3 ini agar terus aktif berlatih dan berkegiatan.

"melalui kegiatan lomba ini adik-adik jangan hanya berkompetisi dalam perlombaan saja tapi juga harus berkompetisi dalam menambah teman dan menjajaki pengalaman dalam Gerakan Pramuka". Tutup Zami. (*)